

Danrem 083/Bdj Dampingi Danpusterad Tinjau Hasil Kegiatan Karya Bhakti TNI di Wilayah Kab. Banyuwangi

Achmad Sarjono - SARJONO.JURNALIS.ID

Oct 28, 2022 - 16:09



BANYUWANGI - Komandan Korem 083/Bdj Kolonel Inf M. I Gogor A. A mendampingi Komandan Pusat Teritorial TNI AD (Danpusterad) Letnan Jenderal TNI Teguh Muji Angkasa, S. E, M.M meninjau hasil Karya Bhakti TNI di dua yakni, desa Licin dan desa Olehsari wilayah Kabupaten Banyuwangi, Jawa Timur, Jumat (28/10/2022).



Sasaran Karya Bhakti TNI yang telah dilaksanakan tersebut masuk dalam program teritorial semester II Ta. 2022 Kodim 0825/Banyuwangi yang berlokasi di tiga desa yakni Desa Licin, Olehsari dan Jambesari. Kegiatan berupa Renovasi ruang kelas dan pembangunan MCK TK satu atap, dan lima unit MCK bagi anak stunting, berkebutuhan khusus dan masyarakat tidak mampu.

Danpusterad menyampaikan bahwa peninjauan ini dilaksanakan ingin melihat secara riil kegiatan TNI AD melalui satuan teritorial yang telah dilaksanakan dalam membantu kesulitan masyarakat yang tidak mampu, dan upaya Dansatter dalam percepatan penurunan stunting di wilayah Kab. Banyuwangi.", ucap Letjen TNI Teguh Muji Angkasa.

Pada kegiatan tersebut Danpusterad menanam pohon mangga, menyerahkan Baksos kepada warga yang kurang mampu dan kelengkapan alat sekolah kepada siswa di sekolah TK satu atap.



Lebih lanjut Danpusterad" Program karya bakti TNI ini menjadi perhatian kita bersama dalam membantu pemerintah daerah untuk percepatan dan pemerataan kesejahteraan masyarakat, kita selalu hadir ditengah - tengah kesulitan masyarakat, dan kehadirannya selalu menjadi solusi sesuai perintah harian Kasad.



Demikian halnya disampaikan bapak Joko selaku Kades Olehsari dan bapak Suharyanto menyampaikan Terima kasih kepada TNI AD yang telah membantu masyarakat kami membuat Jambanisasi dan Rehab Sekolah TK satu atap sehingga dapat memacu semangat untuk pendidikan putra putrinya dan tereduksi kebersihan lingkungan", Ucapnya

Hadir mendampingi Danpusterad, Danrem 083/Bdj Kolonel Inf M.I Gogor A.A, Aster Kasdam V/Brw Kolonel Arm Wijang Rimoko Ardani, S.Sos., Letkol Kav Baso Syukri (Pusterad), Letkol Kav Eko Julianto Ramadhan (Dandim 0825/Banyuwangi) Staf PUPR Kab. Banyuwangi, Forpimcam Kec.Licin dan tokoh masyarakat. (Penrem 083/Bdj)